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＊今日は、遠い所から本当にありがとうございました。まずは、遅れてしまってすみません。１３：

００～テストだったので・・・でもテストを早くやり上げて参加した甲斐がありました。とても楽し

かったです。この先生の講義を通して、教師の仕事は、子どもたちと関わることは大変なことも多い

けれど、それよりも人間的に成長できる、とても尊いものだということを実感できました。１人１人

違って輝いていて、その輝きを失わせないように、大切に育てていく、先生のような教師になれるよ

うに頑張ります！！

＊本日はありがとうございました。実習を終えたばかりで子どもとのコミュニケーションを取る難し

さを感じていたところだったので、どうやって主体性を身に付けるような指導ができるか、色々と考

える（見直す）ことができました。実習先では、いじめなどの問題はなく、未だ自分のこととして分

かっていない部分があると思いますが、教員になった時に、きちんと対処できるように、今日いろい

ろと教えていただいたこどを忘れずに振り返りをしていきたいと思っています。

＊とても楽しかったです。あっという間の３時間でした。いじめ・不登校等をうみ出すもの、につい

ての話は、特に心にしみ込むものがありました。私は東京公立中学の英語の教師として働くことが中

学生の頃からの夢でした。今、東京都の試験の最中です。来年度、教壇に立つ際には、今回先生から

教えていただいたことを生かしていきます。本当にありがとうございました。

＊非常に素晴らしいワークショップだったと思います。つかみやロールプレイなど、ユーモアを取り

入れたものを行っていたため、３時間一度も飽きることなく聞くことができました。また、主体的、

依存的（攻撃的）のお話は目からウロコでした。その様な概念、尺度を知ることが初めてだったので、

これから詳しく考えていきたいと思います。本当にありがとうございました。

＊とても勉強になりました。自分自身がアイスブレーキングやゲームなどを通して、学校で子ども達

が感じる心を以前のように身近に実感することが出来ました。また、主体的、依存的な子どもの関係

からいじめに発展する構図は、今回はじめて知りました。他にも色々な発見などがありましたが、全

てを自分の教育実践に活かしていけたら良いです。ありがとうございました。

＊授業で是非使いたいアイデア満載で、深美先生が考えられた数々の仕掛け、今後参考にさせて頂き

たいなと思っています。又、受講者（生徒）を引き込む為にはものすごい準備があっての本番だと改

めて考えさせられました。今日１日、３時間で、教育実習と同じくらい得られるものがありました。

是非またお話お聞かせください。

＊今日は、子どもがストレスにさらされている時、他の人に見えている事が、自分には見えない時が

実際にどんな気持ちになるのか、よくわかりました。最後のスゴロクはとても話がはずんで楽しかっ

たです。参考にさせて頂きます。

＊今日は大変楽しく学ばせていただきました。私は教師（中・高）を１０年やってきて、今は院で学

んでいます。教師の仕事は多岐にわたりますが、一番大切かつ難しいのは生徒との関わり、コミュニ

ケーション、生徒同士のコミュニケーションであると肌で感じてきました。現場に復帰した時には、

今日のお話を思い出して、また精進していきたいです。



＊今回の公開研を僕は前から楽しみにしていました。僕は今まで自分が学校生活を送ってきた中で、

すごく恵まれていたのだと思いますが、あまりいじめや不登校に関わったことがなくて、何故そうい

うことが起こってしまうんだろうといつも思っていました。そして今回の話を聞いて目からウロコと

いうか、今まで自分が考えもつかなかったことや、しなかった見方などを知ることができて、本当に

勉強になりました。ありがとうございました。

＊とてもおもしろかったです。実践で使えそうなスキル・やり方がたくさんきけて、非常に有意義で

した。学校現場でなくても日常使えること、人間として生きていく上で必要なことを学べました。遠

いところ、ありがとうございました。

＊お世話になりました。２児の母であり、実際にいじめを体験した子を育てております。先生のワー

クショップを体験して、つくづく思うのは、教職課程の必須で、ぜひ、この教育社会認知を広めてい

ただけたらと感じるのです。というのは、教師の力量の差があるのが、子の母としても感じますし、

対処がまさに人それぞれであるからです。卒論での参考と思い、参加しましたが、必要性を痛感しま

した。

＊メンタルフレンドというボランティアでやっているので、話の聴き方はとても参考になりました。

将来カウンセリングのような仕事をしたいと考えているので、今日のようなスキルをどんどん身につ

けていけたらなと思いました。人見知りなので最初は恥ずかしかったですが、最後のエクササイズは

楽しく行うことができました。

＊今日参加してみて、最初は驚きましたが、コミュニケーション力の大切さに気付きました。恥ずか

しがることなく、生徒と接していけたらなと思いました。先生の講義もとても興味深くて、楽しかっ

たです。また受けたいです。

＊子供が赤の色のめがねで見ていたら、こちらも「最初は」赤めがねで見る必要があるかな？と思い

ます。論理療法を誤解している人に以前接したのですが、「論理療法という正論に反論できまい」と

先走ってしまい、相手の色めがねで「まずは」見てみる、という経験をしたことがありました。

＊情報をたくさんいただけておもしろかったです。受身、依存、攻撃の関係は自分も考えていかなく

てはいけないなと思いました。ロールプレイングは、よく見る光景だなあと思いました。「主役交代」

のシーンは特に胸にささる気分でした。教育の場面だけでなくいつでも日常的なコミュニケーション

は使うことなので勉強になります。

＊とてもたのしい３時間でした！ 気づきあり、再確認あり、得るもの大・大・大でした。今回来て

いただけてうれしかったです！


